

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan pengkajian asuhan kebidanan *Continuity of care*, yaitu dimulai pada masa kehamilan, persalinan, nifas, dan neonatus pada Ny.P umur 29 tahun multigrapara di Klinik Asih Waluyo Jati yang dimulai dari bulan Maret sampai April 2024 maka penulis memberikan kesimpulan, yaitu:

1. Asuhan kehamilan

Asuhan kebidanan yang telah dilakukan pada Ny. P umur 29 tahun multipara di Klinik Asih Waluyo Jati sudah sesuai dengan standar. Semua keluhan yang dialami Ny. P selama masa kehamilan telah sesuai dengan asuhan, selama asuhan tidak terjadi masalah ataupun tanda bahaya pada Ny. P.

2. Asuhan persalinan

Asuhan kebidanan ibu bersalin pada Ny. P yang dilakukan di Klinik Asih Waluyo Jati sesuai dengan standar pelayanan dan Proses persalinan Ny. P telah berlangsung tanpa ada komplikasi dan penyulit.

3. Asuhan nifas

Asuhan kebidanan ibu nifas yang telah dilakukan pada Ny. P yang dilakukan di Klinik Asih Waluyo Jati sudah dilakukan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan Selama kunjungan dari awal hingga akhir masa nifas Ny. P tidak mengalami masalah ataupun komplikasi, dan Ny. P tidak pernah mengalami tanda bahaya selama masa nifasnya.

4. Asuhan neonatus

Asuhan kebidanan neonatus pada bayi Ny. P di Klinik Asih Waluyo Jati sudah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan. Asuhan dan konseling yang diberikan pada Ny. P sesuai dengan kebutuhannya.

B. Saran

1. Teoritis

Diharapkan Pendampingan asuhan *continuity of care* ini dapat mengimplementasikan standar asuhan yang diberikan pada masa kehamilan, persalinan, nifas, dan neonatus dapat sesuai dengan program pemerintah. Dan dapat menjadi pertimbangan masukan untuk menambah wawasan tentang kasus yang di ambil.

2. Aplikatif

a. Institusi pendidikan

Hasil studi dapat menjadi sumbangan teoritis maupun aplikatif dalam asuhan kebidanan berkesinambungan.

b. Bagi mahasiswa Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta
Diharapkan Hasil studi kasus ini dapat sebagai perbandingan antara teori yang dipelajari dengan apa yang terjadi langsung pada pasien. Dan sebagai masukan bagi mahasiswa kebidanan dalam upaya memberikan pelayanan kesehatan yang optimal untuk masyarakat terutama untuk ibu dan anak.

c. Bagi klien dan masyarakat

Diharapkan klien lebih siap dalam mendeteksi permasalahan yang terjadi selama kehamilan, persalinan, nifas dan neonatus yang dapat terjadi dan mengetahui cara penanganan yang tepat, dan mendapatkan pelayanan kesehatan terutama pada asuhan kebidanan secara komperhensif.